

Resumo do Trabajo de Fin de Grao

Hoy en día existen numerosas empresas con pleno potencial de crecimiento, con lo cual cada día que pasa es más importante para las empresas contar con una aplicación de RRHH que nos permita conocer mas a nuestros empleados.

En este Trabajo de Fin de Grado (TFG) se pretende desarrollar una aplicación que evalúe el desempeño del personal de una empresa, obteniendo retroalimentación (evaluación 360°).

A partir de este objetivo principal se definen los siguientes objetivos específicos:

- Gestionar usuarios.
- Gestionar cuestionarios de información.
- Proporcionar retroalimentación al personal de la empresa.

La metodología a usar será el proceso unificado (PU), ya que se adecúa perfectamente al desarrollo de la aplicación.

Con respecto a la arquitectura técnica, usaremos el Modelo-Vista-Controlador (MVC) debido a que por un lado define componentes para representar la información y por otro lado la interacción con el usuario (perfectamente compatible con la aplicación web).

Como tecnologías, se utilizarán, entre otros, HTML, PHP, CSS, y con respecto a la bases de datos usaremos SQL.